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Anfrage 

der Abgeordneten MondI» Pfeifer» Konir~ Haas 
lllld Genossen 
an den BundesmirLister für Justiz p 

betreffend Amtshandlungen der zuständigen Anklagebehörde 

Im Zuge der in der Sitzung des Nationalrates vom 250601969 
abgeführten Debatte über die Dringliche Anfrage der Abgeordneten 
M6ndl~ Pfeifer~ Konir~ Haas und Genossen (betreffend die 
Bereicherung von ÖAAQ-Fwlktionären und ÖAAB=Mitgliedern im 
Wege einer im Zusammenwirken mit einem Amtsvprgänger des Herrn 
Bundesministers für Finanzen durchgeführten Liegenschafts = 
transaktion) wurden verschiedene Liegenschaftstransaktionen 
sowie damit-1m Zusammenhang stehende Vorgänge behandelto Das 
Stenographische Protokoll über diese Sitzung des Nationalrates 
liegt noch nicht vor~ 

Die gef'e:::>tigten Abgeordneten stellen unter Bedachtnahme auf 
den erörterten S~·.chv€lrhal t nachstehende 

Anrrage~ 

-
Werden Sie; Herr BundesministerJ) nach Vorliegen des Stenographischen 
Protokolls über die Sitzung des Nationalrates vom 25 0 6 0 1969 veran = 

lassenJ) dass dieses der zuständigen,Staatsanwaltschaft zur Beurteilung 
übermittelt wird,j> ob die in der Sitzung des Nationalrates behandelten 
Liegenschaftstransaktionen und damit im Zusammenhang stehende Vorgänge 
Anlass zu einer in den \'llrkungsbereich der zuständigen Ank.l-agebehörde 
fallenden Amtshandlung---bi,eteno (/ '\ 
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